



Mai 2023

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Corona-Regelungen

Seit dem 08.04.2023 gibt es keine Maskenpflicht mehr für
Besucher von Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen.

Personalentwicklung

Nach dem Ausscheiden von Frau Heitmann als Einrichtungsleitung
übernimmt nun Frau Milena Windolph wieder interimswise diese
Position. Sie wird, wie in der Vergangenheit auch, zwei Tage in der
Woche in der Einrichtung anwesend sein.



Wir freuen uns über weitere Neueinstellungen berichten zu können: Bereits zum 11.04.2023 konnten wir mit Frau Doreen Klare eine neue stellvertretende Pflegedienstleitung in unserem Team begrüßen. Vielen von Ihnen ist bereits aufgefallen, dass unser zweiter Haustechniker, Herr Reinhard Bergmann, bereits seit längerem krankheitsbedingt ausfällt. Nun konnten wir zum 04.04.23 mit Herrn Heinze eine Krankheitsvertretung im Bereich der Haustechnik einstellen. Ab dem 25.04.2023 haben wir mit Frau Thi Hao Anh Ho eine weitere internationale Fachkraft, die in den kommenden Monaten ihre Anerkennung als Pflegefachkraft machen möchte. Während der Dauer dieses Kurses unterstützt sie das Pflegeteam als Pflegehilfskraft und wird nach ihrer Anerkennungsprüfung weiter als Fachkraft bei uns beschäftigt werden. Auch zum 01.05.23 gibt es neue Gesichter im Haus. Frau Kathrin Völker unterstützt als Pflegefachkraft unseren Pflegebereich und wird sich als Praxisanleiterin auch für die Unterstützung unserer Pflegeschüler während der Praxisphasen in unserer Einrichtung einsetzen. Darüber hinaus konnten wir mit Frau Sybilla Bokelmann und Frau Silvana Hanisch zwei weitere Pflegefachkräfte gewinnen. Weiterhin beginnt auch Frau Melanie Wolff ab dem 01.05.2023 ihren Dienst bei uns. Frau Wolff ist die neue Leitung des Begleitenden und Sozialen Dienstes.

Wir heißen alle neuen Kollegen herzlich Willkommen, wünschen einen guten Start und freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Wahl des Bewohnerbeirates

Am 24.05.2023 wählen wir einen neuen Bewohnerbeirat. Es haben sich insgesamt 15 Bewohnerinnen und Bewohner als Kandidaten für die Wahl aufstellen lassen. Eine Übersicht aller Kandidaten hängt an den Informationstafeln in den Wohnbereichen aus. Wir danken allen Kandidaten für ihren Einsatz und ihr Interesse an einer Mitarbeiter in der Bewohnervertretung. Am Wahltag wird in der Zeit von 11.00 Uhr bis 12.30 Uhr ein Mitglied des Wahlausschusses den Wahlvorgang im Foyer begleiten. Es werden sieben

Beiratsmitglieder gewählt, was bedeutet, dass jeder Bewohner sieben Kreuze auf seinem Stimmzettel machen kann. Wahlhelfer werden vormittags mit einer zweiten Wahlurne über die Wohnbereiche gehen, so dass auch die BewohnerInnen, die nicht im Hausrestaurant essen eine Möglichkeit zur Stimmabgabe erhalten. Im Anschluss werden die Stimmzettel vom Wahlausschuss ausgewertet und die einzelnen Stimmen gezählt. Die 7 Kandidaten mit den meisten Stimmen bilden den neuen Bewohnerbeirat. Dieser wird umgehend per Aushang bekannt gegeben.

Rauchverbot in der Einrichtung

Wie in jedem Haus, in der unterschiedliche Personen in einer Gemeinschaft zusammenleben, gilt auch für unsere Einrichtung eine Hausordnung. Diese ist Bestandteil der Heimverträge, die von allen Bewohnerinnen und Bewohnern bzw. deren gesetzlichen Vertretern bei Einzug unterschrieben werden. In dieser Hausordnung ist unter Punkt 2 der Umgang mit Rauchen, offenem Feuer und Brandschutz geregelt. Hier gilt ein striktes Rauchverbot für alle Räumlichkeiten in unserem Haus. Aus aktuellem Anlass sehen wir uns gezwungen noch einmal eindringlich auf dieses Rauchverbot hinzuweisen. Hierzu wurde ein entsprechendes Schreiben in die einzelnen Bewohnerzimmer verteilt. Zum Schutz aller Bewohnerinnen und Bewohner, sowie aller Mitarbeitenden bitten wir eindringlich darum, diese Regelungen zwingend einzuhalten!

Öffnungszeiten der Verwaltung

In der Zeit vom 01.05.2023 bis zum 10.05.2023 und vom 19.05.2023 bis zum 26.05.2023 ist unsere Verwaltung nur bis 16.00 Uhr besetzt.

Alles neu macht der Mai...

Auch in diesem Jahr werden wir wieder unsere Balkone mit einem schön bepflanzten Blumenkasten verschönern. Die Vorbereitungen hierfür laufen bereits. Voraussichtlich ab Mitte Mai starten unsere Hausmeister gemeinsam mit der Firma Nortmann aus Münchhof mit der großen Pflanzaktion.

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Mai wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

